

# 深く考える子 思いやりのある子 強くたくましい子 令和4年6月3日(金)

## 学校生活のマスク着用について

すでに報道等でご承知の方も多いかと思いますが、政府の「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」の変更を踏まえ、北海道教育委員会から「学校生活における児童生徒等のマスクの着用について」の通知がありましたので、マスク着用に関わる本校の対応についてお知らせします。

### 《厚生労働省・文部科学省から示されたマスク着用の必要がない場面》

※詳細は別紙プリント「子どものマスクの着用について/屋外・屋内でのマスク着用について」をご確認下さい。

屋外 ◎人との距離が確保できる場合(例 鬼ごっこなどの外遊び)

◎人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合(例 自然観察)

屋内 ◎人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合(例 読書)

| 数性 | ◎屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際

#### 《本校の対応》

- ① 基本的には上記の対応を取り、屋外・屋内を問わず体育の授業では、マスクの着用はしません。密 着や呼気が激しくなる運動は避け、話し合い活動など学習場面によってはマスクを着用するよう にします。
- ② その他の教科の学習や朝活など教室内・屋内での活動の際は、これまで通りマスクを着用します。 ただし、気温や湿度が高く、熱中症が危惧される場合や児童の体調や様子に変化が見られる場合には、マスクを外すよう指導する場合があります。
- ③ 西興部小学校では、原則、集団登下校を行っており、人との距離が十分に確保されないことから、 **登下校時はこれまで通りマスクを着用する**ことにします。なお、登下校途中で息苦しさを感じる 場合などには、熱中症対策を優先し、マスクを外してよいことにします。登下校班のリーダーや見 守りボランティアの皆さんにも対応をお願いしますが、ご家庭でも、暑い日などに息苦しく感じる ようであれば、自分で外すようにご指導下さい。

※これらの対応は、マスクの着用を禁止するものではなく、マスク着用が基本的な感染対策であることに変わりありません。熱中症リスクも考慮しながら、子どもたちの安全・安心な学校生活を守るための対応となります。 ご理解ご協力をお願いします。



#### 《小中保合同運動会の対応について》

5日に予定されている小中保合同運動会では、上記の対応に準じ、 競技中はマスクを着用しません。児童席で応援をする場合など、競技 以外の場面では、マスクを着用するようにします。

今回の合同運動会では、入場制限を設けてはおりません。ご観覧いただく保護者の皆様には、マスクの着用や手指消毒、身体的距離の確保など基本的な感染症対策をお願いします。また、大きな声でのご声援はお控えいただき、盛大な拍手で子どもたちを励ましていただければと思います。

